



05.05.2012 – 10:15 Uhr

ikr: Kindertagesstätte Pimbolino feiert 10-jähriges Jubiläum

Vaduz (ots/ikr) -

Mit einem kleinen Festakt und einem Tag der offenen Tür für die ganze Bevölkerung feierte die Kindertagesstätte Pimbolino in Gamprin am 5. Mai ihr 10-jähriges Jubiläum. Bei der Jubiläumsfeier waren neben der Hortleiterin Daniela Kieber, zahlreichen interessierten Eltern, Lehrern und Kindergärtnerinnen auch Regierungschef Klaus Tschüscher und die Vizevorsteherin von Gamprin Dagmar Gadow mit dabei. "Funktionierende Betreuungs- und Tagesstrukturen stellen einen unschätzbaren Standortvorteil für die liechtensteinische Wirtschaft im Wettbewerb um Fachkräfte dar", sagte Regierungschef Klaus Tschüscher in seiner Eröffnungsrede. "Auch aus volkswirtschaftlicher Sicht ist es wichtig, die heutzutage gut ausgebildeten jungen Frauen und Männer im Arbeitsprozess zu behalten. Wenn wir wollen, dass sich Frauen und Männer mit Kindern im Berufsleben engagieren können, müssen wir mithelfen und die passenden Voraussetzungen dafür schaffen."

Vizevorsteherin Dagmar Gadow zeigte sich in ihrer Ansprache erfreut über die positive Entwicklung der Kindertagesstätte in ihrer Gemeinde. Sie dankte der Tagesstätten-Leitung und dem gesamten Betreuer-Team für ihren Einsatz in den vergangenen zehn Jahren und wünschte ihnen viel Freude und Schaffenskraft für die Zukunft.

Die Kindertagesstätte Pimbolino bietet professionelle, familienergänzende Tagesbetreuung für Kinder ab drei Monaten an und leistet so einen wertvollen Beitrag zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Getragen wird die Einrichtung vom Land, der Gemeinde Gamprin und Mitgliederbeiträgen.

Kontakt:

Ressort Familie und Chancengleichheit
Patricia Wildhaber
T +423 236 60 34

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100717801> abgerufen werden.